
 
 

 

NOTA DE ESCLARECIMENTO 

Ontem, 12/05, tomei conhecimento dos comentários do jornalista Beto Mariano a respeito da 

sessão na Câmara Municipal de Jales, especificamente sobre a questão envolvendo o Consirj e o 

vereador Bruno de Paula. Eu, Paulinho de Vitória Brasil, Prefeito e Presidente do Consirj, venho, 

por meio desta, esclarecer alguns pontos mencionados. 

Primeiramente, em relação ao comentário de que o vereador Bruno de Paula não realiza 

adequadamente seu papel fiscalizador, informo que esse trabalho é conduzido de forma 

contínua e comprometida, não apenas por ele, mas também pelo vereador Deley e pelos 

prefeitos que integram o consórcio. 

Quanto à situação da esposa do vereador, mencionada em seu comentário, ela ocupa 

atualmente o cargo de chefe da área de Saúde Mental. Sua nomeação foi pautada em critérios 

de competência e na experiência profissional na área, tendo sido contratada ainda na gestão 

anterior. Não houve qualquer interferência política ou favorecimento por parte do vereador. A 

escolha foi feita exclusivamente com base em suas qualificações profissionais e na confiança da 

equipe de trabalho. 

Sobre a questão da UPA e as melhorias no atendimento, trata-se de uma situação mais complexa 

do que aparenta. A atual gestão, composta por 16 municípios, tem investido continuamente para 

aprimorar a estrutura e o atendimento da unidade. No entanto, como ocorre em muitos 

municípios, se os serviços básicos de saúde fossem executados com maior eficiência nas 

unidades de atenção primária, a sobrecarga na UPA seria significativamente menor — 

especialmente em Jales, onde o serviço prestado à população não atende plenamente à 

demanda. 

Estou encaminhando dois vídeos que ilustram melhor as dificuldades enfrentadas. Caso julgue 

pertinente, coloco-me à disposição para prestar esclarecimentos adicionais. 

Por fim, solicito, se considerar relevante, a divulgação desses materiais, para que a população 

possa compreender com mais clareza a realidade da situação. 


